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Compte rendu de la réunion du comité des quartiers de Libre, 

Dimanche 5octobre 2014 à 10 h 

Etaient présents  

Sylvia GOSSMANN conseillère déléguée pour Libre  
Sylvie BEGOIN, Rémy COTTA, Jean GASTALDI, Jean RABITI, membres du Comité des Quartiers de Libre. 
 

L’ordre du jour 

   I. L’enlèvement des encombrants et dysfonctionnements liés à la gestion des ordures ménagères. 
 II. Le transport scolaire. 
III. Les propositions et remarques des membres du Comité des Quartiers. 

 

I. L’enlèvement des encombrants et dysfonctionnements liés à la gestion des ordures ménagères 

Les habitants sur la place se sont plaints des mauvaises odeurs émanant des bacs à ordures 

ménagères, notamment pendant la période estivale. Selon les services de la mairie, c’est la CARF qui gère 

le nettoyage des bacs et  il y a un contrat avec une société privée. Ce contrat prévoit un lavage en fin de 

période estivale. Nous avons pu constater cet été que cela est insuffisant. Un habitant de la place a fini par 

laver le bac en question. 

Toutefois, pour ne pas déranger les personnes qui doivent supporter les mauvaises odeurs, il 

est indispensable que tous les usagers veillent à déposer leurs ordures dans des sacs en plastique 

bien fermés. 

Quant à l’enlèvement des encombrants, tous les ménages ont reçu une fiche d’information dans leur 

boite aux lettres. Selon cette fiche, il est indispensable de prendre rendez-vous avant de déposer les 

encombrants sur la voie publique, en appelant le 0820 089 129. 

 

II. Le transport scolaire 

Le Comité des Quartiers de Libre attire l’attention sur les horaires peu adaptés du transport scolaire. 

En effet, le car passe le matin à 7h 20 pour emmener les enfants à l’école maternelle et primaire ou au 

collège. Les écoliers doivent attendre à la garderie l’ouverture de l’école à 8h 30. Les collégiens 

commencent à 8h sauf le lundi où les cours commencent 9h 30. Cela signifie pour les collégiens 1h 45 

d’attente le lundi  avant le début des cours ! De ce fait, le car monte le matin parfois pour rien ou que 

pour très peu d’enfants. Ne serait-il pas possible de modifier ces horaires au moins le lundi ? Il y a tout de 

même une dizaine d’enfants concernés par ce problème.  

A ce sujet, il faut noter que le transport scolaire était pris en charge par le Conseil Général qui - par 

oubli - n’a jamais facturé ce service à la commune. Maintenant, le transport scolaire relève de la 

compétence de la CARF et ce service est devenu payant pour la commune. 
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III. Besoins et propositions des membres du Comité des Quartiers 

 

- Certaines lumières ne fonctionnent pas : 

o A Giastève la lumière n° 249 

o A Braghette 

o A noter que la commune a réparé l’interrupteur sur le terrain de boule et a changé toutes 

les ampoules. 

 

- La réfection du chemin de Braghette est en attente d’une réponse favorable du maire. 

 

- La sécurité du jardin d’enfant a été améliorée grâce aux bacs à fleurs, mais cela reste insuffisant. 

il faudrait une clôture. 

 

- La route de la place à Giastève a été réparée et partiellement refaite à la grande satisfaction 

de nombreux usagers, mais globalement, les revêtements des chemins et des ruelles dans les 

hameaux restent à refaire. 

 

- Les membres du Comité des Quartiers déplorent le manque d’entretien dans tous les 

hameaux. L’organisation actuelle du travail ne donne pas satisfaction. L’employé municipal ne 

vient qu’au maximum 2 demi-journées par semaine ce qui semble insuffisant pour réaliser un 

entretien complet du village. A noter que dans les années 1960, l’employé de mairie travaillait 12 

jours par mois à Libre, dans les années 1990 c’était un mi-temps; et dans les années 2000, un 

employé assurait l’enlèvement du verre et l’entretien de Piène Haute et Libre. 

 

- Le chemin de Borgoni à Piène Basse n’a pas été nettoyé depuis longtemps. Est-ce que FORCE 06 

pourrait intervenir ? 

 

- Les membres du Comité des Quartiers s’inquiètent de l’absence d’un pare-feu derrière le 

Club de l’Olivier, le Presbytère et les autres maisons qui bordent la place. Rémy COTTA nous 

a fait savoir que FORCE 06 peut intervenir dans ces cas là, même si les terrains en question 

appartiennent à des propriétaires privés. 

 

- Il faudrait revoir le traçage des places de parking à Giastève et sur la Place. 

 

- Il manque une main courante au Borgoni (devant la maison Rabiti). 

 

- Le chemin d’accès pédestre au quartier Aube est en très mauvais état. 

 

 

Votre Conseillère déléguée pour Libre  

Sylvia Gossmann 

Contact : deleglibre@villedebreil.fr 


